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Abstract (en)
The device has a frame (1) with a peripheral channel (3) delimited between external and internal vertical walls (4,5) of the frame, so that a manhole
cover (2) rests on the internal vertical wall of the channel. The internal vertical wall collects the water falling on the cover and evacuates it towards
main drain basin of water situated at exterior of the frame and in communication with the channel.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif d'obturation étanche à l'eau d'une ouverture, telle que regard de chaussée. Le dispositif est caractérisé
en ce que le cadre (1) comprend une rigole périphérique (3) et les tampons (2) reposent sur le cadre (1) de manière que l'eau tombant sur les
tampons soit récupérée par la rigole (3) et évacuée vers un collecteur externe d'eau. L'invention trouve application dans les équipements de voirie.
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